



Por aumento de la morosidad Corona puso fin a su tarjeta de crédito

Una drástica decisión tomó la Sociedad de Créditos Comerciales S.A., emisora de la Tarjeta Corona, luego de anunciar el cierre de su negocio financiero.

Así lo señaló la empresa a través de un comunicado de prensa publicado por Diario Financiero, donde detalló las razones de la determinación.

“Luego de que el directorio y el equipo ejecutivo de SCC analizaran todas las alternativas disponibles para mantener la operación de la tarjeta, la compañía solicitó a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) el cese de su calidad de emisor de tarjetas de crédito no bancarias”, se indicó.

Esto último, de acuerdo al comunicado, significará el cierre de la tarjeta a

partir del 27 de marzo de 2024, por lo que los titulares de las tarjetas ya fueron contactados. Asimismo, se informó que las condiciones y plazos de pagos se mantendrán.

Según se enfatizó, el cierre se debe a la condición económica del país, la mora de los titulares de las líneas de crédito y los elevados niveles de inflación, lo que en su conjunto ha incrementado significativamente los costos fijos de operación.

Y es que, según especificó DF, las pérdidas de enero a septiembre de 2023 fueron de \$6.885 millones. Mientras que la participación de la Tarjeta Corona en el mercado en la industria del retail fue del 2,7%, con una mora de 48,9% al cierre de 2023.

(Bio Bio)



PASEO COSTANERA